

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 18. September 2009

Eintrag ins Goldene Buch der Stadt Mühlheim

Der 18 Jahre alte Mühlheimer Adrian Heil, Mitglied im Mühlheimer Ruderverein 1911, wurde Weltmeister bei der Junioren-WM im französischen Brive la Gaillarde im Vierer mit Steuermann und hat sich bei der gestrigen Stadtverordnetenversammlung ins Goldene Buch der Stadt Mühlheim eingetragen. Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer gratulierten nochmals ganz herzlich zu diesem herausragenden sportlichen Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de